

## Medienmitteilung

---

### Der «Donnstig-Jass» kommt am 9. Juli 2026 ins Luzerner Seetal

Die Livesendung «Donnstig-Jass» des Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) wird am 9. Juli 2026 im Luzerner Seetal zu Gast sein. Hohenrain und Römerswil duellieren sich in den der Sendung vom 2. Juli 2026 um den Sieg und damit um die Austragung des Grossevents in der Folgewoche.

Für die Organisation dieses bedeutenden Anlasses haben die beiden Gemeinden ein gemeinsames Organisationskomitee (OK) gegründet. «Es ist aussergewöhnlich schön, dass das OK mit engagierten Personen aus dem gesamten Seetal bereits bestückt werden konnte», freut sich Giusi Pizzol, Präsident des OK. In den kommenden Monaten gilt es nun, die Vorbereitungsarbeiten weiter voranzutreiben und die Veranstaltung in Zusammenarbeit mit dem SRF bis ins Detail zu planen.

Neben der eigentlichen Livesendung wird es eine interne Vorausscheidung geben, bei der die besten Jasserinnen und Jasser der einzelnen Gemeinden ermittelt werden. Diese haben dann die Möglichkeit, ihr Können in der Livesendung am 2. Juli 2026 unter Beweis zu stellen.

Das OK ist dabei auf die Unterstützung der örtlichen Vereine und freiwilligen Helfer angewiesen. «Nur mit der tatkräftigen Unterstützung aller Beteiligten ist ein solcher Grossanlass durchführbar», betont Pizzol. Das OK wird in den kommenden Monaten regelmässig über die Fortschritte der Vorbereitungen und die nächsten Schritte berichten. Wir laden alle Jass-Freunde und Interessierten herzlich ein, sich diese Termine in der Agenda vorzumerken und sich auf ein unvergessliches Jass-Erlebnis im Luzerner Seetal zu freuen. Für Rückfragen und weitere Informationen steht das OK gerne zur Verfügung.

---

OK Donnstig-Jass Hohenrain/Römerswil  
OK-Präsident  
Giuseppe Pizzol  
Tel. 079 435 52 08  
pizzol@bluewin.ch

Römerswil, 2. Juli 2025